

SPD Mainhausen, Mittwoch, 8. Juni 2011

Fortbildung für neue Gemeindevertreter

SPD: „Wir gehen mit hohen Ansprüchen in die neue Legislaturperiode“

Mit der Kommunalwahl sind auf Seiten der SPD Fraktion sechs neue Gemeindevertreter ins Parlament eingezogen. Dies hat die Fraktionsführung zum Anlass genommen, für die neuen Gemeindevertreter eine umfassende Schulung zur Kommunalpolitik anzubieten.



„Für die SPD Fraktion ist ein umfangreicher Wissensstand über die Rechte und Pflichten der Gemeindevertreter und über die vorhandenen Gestaltungsspielräume in der örtlichen Politik der Garant für qualifizierte Arbeit im Parlament und zum Wohle der Gemeinde“, erläutert der Fraktionsvorsitzende Kai Gerfelder.

„Wir haben unsere neuen Gemeindevertreter von Beginn an in die politische Arbeit integriert und ihnen sowohl Aufgaben als auch Posten übertragen. Nun haben wir mit diesem Seminar die Grundlage für qualifizierte Arbeit und Verantwortungsübernahme gelegt.“

Für das ganztägige Seminar konnte die SPD den Referenten Stefan Scholl von der Akademie für Sozialpolitik Hessen e.V. gewinnen.

„Als Neuling in der Politik ist man ja erst einmal auf fremdem Terrain. Das Seminar hat mir sehr geholfen, den ‚großen Rahmen‘ der Kommunalpolitik zu verstehen – weiteres werden die nächsten Wochen hoffentlich bringen“, so Ammar Bustami, Seminarteilnehmer und neuer Gemeindevertreter für die SPD Fraktion abschließend.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen